



## ¿Cuáles son los problemas que más preocupan a los argentinos?

### Description

(Buenos Aires) Los bajos sueldos, la corrupción y la falta de trabajo, en ese orden, son los problemas que más abruman hoy a los argentinos, según una encuesta de la Universidad de San Andrés.

Ese centro privado de la localidad bonaerense de Victoria, cercana a 28 kilómetros al noroeste de la Ciudad de Buenos Aires, realizó su estudio a escala nacional con una sola pregunta: ¿Cuál o cuáles dirías que son los principales problemas que afectan al país?

Un 34 por ciento de los encuestados coincidió en señalar que los bajos salarios son el principal problema, seguido por la corrupción (31%) y la falta de trabajo, en tercer lugar, con 30 puntos porcentuales.

La inseguridad (28%) ocupa el cuarto sitio compartido con la pobreza que reflejó igual porcentaje. Después se ubicaron los políticos (23%), el narcotráfico (19%), la deuda externa (18%), la justicia (16%) y la inflación (15%).

Con menos puntaje, el 13 por ciento de los respondientes consideraron a la educación como un problema, al igual que la salud (11%), las obras públicas y la vivienda (7%) y el gasto público (6%).

Más abajo en la relación aparecen las villas miseria y la inmigración, ambas con 3 por ciento, y cierran el cuadro la policía y el transporte, con 2 por ciento, y otros, el 1 por ciento.

El Maipo/PL

### Date Created

Noviembre 2025